

Herzlichen Dank

Für die vielen Beweise der grossen Anteilnahme, die vielen Umarmungen, das Mitgefühl und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer geliebten

Doris Weibel-Eisenhut

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ein besonderer Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Manuel Perucci für seine einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte;
- Laurent Oberson für die bewegende Musik;
- Kurt Nägeli von aurora Bestattungen für den feinfühlgigen Umgang und die professionelle Organisation.

Ein grosser Dank geht an Margaretha Eisenhut-Zeller für die einfühlsame und liebevolle Begleitung.

Danke für die zahlreichen Zuschriften, die Gaben für wohltätige Institutionen und ein herzliches Dankeschön allen, die Doris Weibel die letzte Ehre erwiesen haben.

Diese Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit geben uns Kraft und Trost.

Bremgarten, im März 2019

Die Trauerfamilie